



“La calidad de la educación es compromiso de todos”.

Día E

Miércoles 9

En la semana de receso estudiantil se realizó la jornada del Día de la Excelencia Educativa (*Día E*), en la cual se capacitó a todo el personal docente, se evaluó el desempeño de la calidad educativa y se definieron acciones para fortalecer todos nuestros procesos.



Evaluaciones Mitad de periodo

Lunes 21

Se realizó la terminación de las evaluaciones de mitad de periodo de Básica Primaria.

Convivencia Grado Tercero

Lunes 21

Se realizó convivencia acompañada y dirigida por la Coordinadora de Pastoral, Lic. Claudia Patricia Marín Murillo, la Psicóloga Johanna Naranjo, el Lic. Christian Mena, Coordinador de grado, Lic. Victorino Garrido, Coordinador de convivencia y docentes de grado.

Acto cívico Grado Cuarto

Miércoles 23

El grado cuarto realizó acto cívico donde se habló sobre los valores de la Justicia y la Honestidad.

Conmemoración Día del Claret

Jueves 24

Celebramos con un acto masivo en el coliseo, donde un grupo de estudiantes de los tres niveles y sus docentes, presentaron en escena momentos significativos de la vida de nuestro Patrono.





Eucaristía Grado Once

Jueves 24

Los estudiantes del Grado Once participaron en la Eucaristía conmemorativa del Padre Claret, acompañados por sus docentes y personal del colegio. A partir de la fecha se abrieron nuevamente las puertas de la capilla a toda la comunidad educativa, como espacio de oración y espiritualidad,



Capacitación y prevención

Jueves 24

La Policía de Infancia y Adolescencia, acompañada por los Coordinadores de Convivencia, brindó a docentes y estudiantes de Grado Once la capacitación en prevención de sustancias psicoactivas.

Barridos académicos (Bachillerato)

Jueves 24

Los coordinadores de grado 6° y 8° acompañados por sus docentes, realizaron reunión con los padres de familia citados para este asunto, en la cual entregaron información del desempeño académico de los estudiantes hasta la fecha.

Retiro espiritual Grado 11 A



Viernes 25

El grupo Once A, se reunió en la casa de la espiritualidad Santa Elena, un espacio de encuentro y reflexión, para la realización de su retiro espiritual. Los estudiantes junto a su orientadora la Lic. Nini Johana Arenas, la Coordinadora de Pastoral, Lic. Claudia Marín y la Psicóloga Yorlady Garzón compartieron experiencias y reflexiones de su grupo.

